

LA ANTÁRTIDA - BASES EXTRATERRESTRES **SIN VIDEO**

Published 4 January 2021 by ATTACHE, español

Anéeka: En la Antártida, además de la entrada grande al interior de la Tierra, que está fuertemente resguardada por militares de muchos países, más que nada de USA, Rusia y países de la OTAN, también hay base extraterrestre regresivas ahí, mayormente de grises altos conocidos como Maitre, pero también Draco y Kingu, todo en cooperación con USA mayormente. También hay ahí bases DUMB antiguas y naves grandes estacionadas debajo del hielo. También hay ahí un DUMB del Cabal, fundado por los nazis en los años 30.

También hay ruinas de civilizaciones pre-diluvio incluyendo ruinas de la civilización de la Atlántida, ya que era planetaria. Es un hervidero de extraterrestres ahí. Todo regresivo y/o no muy amistoso.

Entrevistador: ¿Cómo lo veis vosotras desde la órbita? Porque está censurado en Google Earth. ¿Es como una zona industrial con muchas bases? ¿Hay hielo en todas partes?

Anéeka: Se ve blanco, lógico, pero con un montón de instalaciones que brillan en la noche. Es decir, se ven decenas de ciudades ahí desde arriba. Algunas bastante grandes y con sus DUMBs abajo.

Es como pasa en Marte, lo que está como instalaciones de superficie es solo los accesos a los DUMBs y todo lo que ocurre, o donde se vive, es mayormente bajo tierra. Si se ve la entrada a la Tierra, como una zona oscura grande del tamaño de Suiza, quizás. Con muchas luces e instalaciones a su alrededor. Es decir, rodean la entrada con bases militares.

Entrevistador: Gracias Anéeka. ¿Hay ciudades Reptiles ahí?

Anéeka: Sí, no sé si ciudades, pero sí bases e instalaciones. Habría que definir qué es una ciudad.

Entrevistador: Y ¿cómo evitan que la gente vea esto? A veces veo documentales de exploradores de la Antártida que hacen allí como expediciones.

Anéeka: Simplemente no pueden volar ni remotamente cerca de esas instalaciones. Ninguna línea aérea pasa por arriba de la Antártida. Los de la Tierra plana argumentan que eso prueba que la Tierra es plana y la Antártida solo es una barrera que rodea el mundo. No es así. Los aviones comerciales no los pasan por ahí porque es una zona de no vuelo, controlado por los militares, por razones obvias.